

Environmental policy • Umweltpolitik • Environmentálna politika

- 1.** We give priority to the prevention of environmental risks.

Wir legen die Priorität auf die Vermeidung von Umweltrisiken.

Prevenca environmentálnych rizík je našou prioritou.

•
- 2.** We systematically consider environmental aspects in our business, taking into account the consumption of resources and energy.

Wir betrachten systematisch Umweltschutzaspekte in unserer Geschäftstätigkeit unter Berücksichtigung wirtschaftlicher Anforderungen. Der schonende Umgang mit Ressourcen und Energie steht dabei im Mittelpunkt.

Systematicky zvažujeme environmentálne aspekty nášho podnikania a prihliadame na spotrebu zdrojov a energií.

•
- 3.** We comply with all legal and social regulations while we protect and respect the rights of human beings, animals and nature.

Wir halten die gesetzlichen und sozialen Regelungen ein, respektieren die Rechte von Menschen, Tieren und Natur und schützen sie.

Konáme v zhode so všetkými zákonmi a spoločenskými predpismi, ktoré ochraňujú a rešpektujú práva ľudí, zvierat a prírody.

•
- 4.** We involve our employees as well as our customers and suppliers in our environmental activities.

Wir beziehen sowohl unserer Mitarbeiter als auch unsere Kunden und Lieferanten in unsere Umweltaktivitäten mit ein.

Do našich environmentálnych aktivít zapájame aj našich zamestnancov, zákazníkov, dodávateľov a partnerov.

•
- 5.** We have established an engineering mindset for the continuous improvement of environmental protection.

Die kontinuierliche Verbesserung des Umweltschutzes wird durch unser technisches Lösungsdenken umgesetzt.

Zavedli sme mentalitu neustáleho sa zlepšovania v oblasti environmentálnej ochrany.